

El Foro debatirá el currículo de la LOMCE para ESO y Bachillerato

● Representantes de la comunidad docente piden que se discuta tras la cita del lunes para hablar de los deberes

A. Q. CEUTA

Representantes de la comunidad docente en el Foro de la Educación de Ceuta han solicitado a su presidente, Francisco Mateos, que haga viable un debate en el seno de este órgano consultivo sobre el Real Decreto 1105/2014 por el que se establece el currículo de la ESO y Bachillerato con la implantación de la LOMCE, que será de aplicación en 1º, 3º de Secundaria y en 1º de Bachillerato a partir de septiembre con materias como Filosofía, Dibujo, Música, Francés o Tecnología como principales "víctimas" a juicio de las centrales sindicales más representativas, en Ceuta FECCOO y FETE-UGT.

El director general de Evaluación y Cooperación Territorial del Ministerio, José Ignacio Sánchez, adelantó durante su visita a la ciudad autónoma del mes pasado algunos de los planes de la Administración para esas etapas, en las que aboga porque los institutos no ofrezcan ni siquiera como optativa la asignatura de Filosofía, algo por lo que ya se ganó la reprimenda de la Red Española de Filosofía (REF).

A juicio de FECCOO, la "drástica" reducción del horario de otras materias como Música, Dibujo, Tecnología y Francés también supone "un empobrecimiento injustificado del

proceso formativo del alumnado que se aleja de los parámetros mínimos de un sistema de enseñanza moderno".

FETE-UGT, por su parte, ha criticado que las ciudades autónomas son utilizadas por Wert y sus colaboradores "como laboratorio donde practicar su política agresiva, regresiva y destructiva".

Hasta ahora ha sido el colectivo de docentes de Filosofía el que más se ha movilizado frente a los planes del Ministerio, a los que quiere dar un respuesta consensuada con otros agentes de la comunidad educativa como la FAMPA, con cuyos responsables se reunirá mañana.

Deberes

Los representantes de maestros y profesores quieren que el Foro también se pronuncie al respecto. A su juicio una ocasión propicia puede ser tras la reunión convocada para el próximo lunes con los deberes que se ponen al alumnado para hacer en casa como único punto del Orden del día.

Durante los últimos años las familias han venido criticando a nivel nacional que se haya incrementado el tiempo que los menores han de dedicar en casa a realizar tareas escolares.

EN BREVE



Una de las actividades organizada en el campus, en interior, sin estar disponible esta obra.

EL FARO

El gimnasio del Campus, a la espera de AESA

EDUCACIÓN. Las obras necesarias para construir las instalaciones deportivas del Campus Universitario de Ceuta, al que se quiere dotar de una pista y un gimnasio techados, siguen

esperando la autorización de la Agencia Española de Seguridad Aérea (AESA) para desesperación del alumnado afectado y del propio decano de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de

la UGR en la ciudad, Ramón Galindo, que ayer lamentó en declaraciones en este periódico el retraso que acumula un visto bueno "que se tramita desde noviembre y que también pudo solicitarse antes".

La Facultad apoya el Doctorado Honoris Causa a Miguel Ríos

EDUCACIÓN. La Junta de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de la UGR en Ceuta ha aprobado respaldar la propuesta del Departamento de Historia de la Música de la Facultad de Filosofía y Letras para que la institución nazari conceda el Doctorado Honoris Causa al cantante Miguel Ríos, artista que el año pasado ya fue distinguido como Hijo Predilecto de Andalucía tras medio siglo de trayectoria.

Las elecciones a la Junta Docente, con 2 preavisos distintos

EDUCACIÓN. FECCOO y FETE-UGT han presentado dos preavisos para las elecciones a la Junta de Personal Docente. El comisionista iniciaría el proceso en junio para llevar las elecciones a octubre mientras que el ugetista aboga porque se vote antes de las vacaciones. Ante concurrencia de preavisos para una misma unidad electoral con fechas distintas se considera válido con carácter general el primero presentado (FECCOO).

El PSOE critica el estado de las barriadas tras 14 años de Vivas

BARRIADAS. La responsable de Barriadas del PSOE de Ceuta, Mayda Daoud, compareció ayer en rueda de prensa para criticar la "falta de limpieza, de mantenimiento en la red de alcantarillado y de mobiliario urbano" como las carencias comunes en todas las barriadas de la ciudad tras catorce años de gobierno de Juan Vivas, cuyo plan para invertir cien millones de euros en su mejora aseguró no creerse.

KADIATU, DE 11 AÑOS, SUPERVIVIENTE DEL ÉBOLA EN EL CENTRO DE TRATAMIENTO DE CRUZ ROJA EN SIERRA LEONA.



AYÚDANOS A FRENAR LA EPIDEMIA DEL ÉBOLA

TAMBIÉN PUEDES COLABORAR EN:
902 22 22 92
www.cruzroja.es

Coste del mensaje 1,2 € IVA incl. íntegro a Cruz Roja.

Cada vez más cerca de las personas

